
 

Canadian Parents for French launches teacher retention initiative in BC  

[Le français suit] 

Vancouver, December 1, 2022 – Canadian Parents for French (CPF) is mobilizing its networks of volunteers under a new 
initiative to help retain French second language (FSL) public school teachers in communities throughout British 
Columbia. 

With the participation of the Government of Canada and the Ministry of Education and Child Care of British Columbia, 
L'accueil chaleureux: New French Teacher Welcome Project is focused on improving retention of new FSL teachers in 
their first three years of teaching. By working with dedicated volunteers, CPF can help new FSL teachers feel better 
connected socially and culturally in their new home communities. 

“The shortage of teachers is a challenge throughout the country,” says CPF BC & Yukon President Nancy Taylor. “In 
British Columbia, school districts are grappling with recruitment and retention. As a result, some classrooms started the 
school year without a dedicated teacher, while others are scrambling to meet students’ French learning needs.” 

The two-year project will focus resources on school districts outside of the Lower Mainland and Fraser Valley because of 
the unique social challenges involved for FSL teachers moving into smaller communities.  

“This project recognizes that teachers who arrive in a new community often face isolation, loneliness, and unfamiliarity 
with their new surroundings,” says CPF BC & Yukon Executive Director Jason Howe. “Our volunteers are eager to 
welcome them and help them feel better connected, both socially and culturally.” 

The project has two components. The first will involve community hosts who will introduce new teachers to the 
community during a series of outings during the school year, helping to make social connections and show what makes 
their community a special place to live. The second component encourages new teachers to organize French-language 
community events to improve their confidence and enthusiasm for teaching French. 

For many years, CPF has raised the FSL teacher shortage issue with governments and have identified three key pillars to 
address the problem. First, more French-language teachers need to be recruited from outside the province. Second, 
more French-language teachers need to be trained in the province. Finally, more focus needs to be put on retaining 
current French-language teachers. 

Canadian Parents for French 

Canadian Parents for French is a nationwide, research-informed, volunteer organization that furthers bilingualism by 
promoting opportunities to learn and use French for all those who call Canada home.  
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For more information, please contact: 

Jason Howe 
Executive Director/Directeur general 
Canadian Parents for French - British Columbia & Yukon Branch 
778-329-9115 ext 316 
jason.howe@cpf.bc.ca  



Canadian Parents for French lance une initiative pour le maintien en poste des enseignants en 
Colombie-Britannique                          

Vancouver, le 1er décembre 2022 – Le réseau Canadian Parents for French (CPF) rassemble ses 
bénévoles autour d’une nouvelle initiative qui a pour but d’aider à maintenir en poste les enseignants de 
français langue seconde (FLS) dans les écoles publiques en Colombie-Britannique. 

Avec la participation du Gouvernement du Canada et du ministère de l’Éducation et des Services à la 
petite enfance de la Colombie-Britannique, L’accueil chaleureux : Projet d’accueil de nouveaux 
enseignants de français vise à améliorer le maintien en poste des nouveaux professeurs de FLS au 
cours de leurs trois premières années d’enseignement. En travaillant avec des bénévoles dévoués, le CPF 
peut aider les nouveaux professeurs de FLS à se sentir mieux connectés socialement et 
culturellement dans leurs nouvelles communautés de résidence. 

« Dans tous le pays, la pénurie d’enseignants est un défi de taille », déclare Nancy Taylor, présidente de 
CPF BC & Yukon. « En Colombie-Britannique, les districts scolaires peinent à recruter des enseignants et 
à les maintenir en poste. Par conséquent, certaines classes ont commencé l’année scolaire sans 
enseignant attitré, tandis que d’autres se démènent pour répondre aux besoins des élèves en matière 
d’apprentissage du français ». 

Ce projet, d’une durée de deux ans, se focalisera sur les districts scolaires situés à l’extérieur du Lower 
Mainland et de la vallée du Fraser, eu égard aux défis sociaux uniques auxquels sont confrontés les 
enseignants de FLS qui s’installent dans de petites communautés.  

« Ce projet tient compte du fait que les enseignants qui viennent s’installer dans une nouvelle 
communauté éprouvent souvent de l’isolement, de la solitude et une certaine méconnaissance de leur 
nouvel environnement », déclare Jason Howe, directeur général de CPF BC & Yukon.  

« Nos bénévoles veulent les accueillir et les aider à se sentir mieux connectés, tant sur le plan social que 
culturel ». Le projet comporte deux composantes. La première offre aux hôtes communautaires l’occasion de 
présenter les nouveaux enseignants à la communauté lors de sorties organisées au cours de l’année 
scolaire, de manière à contribuer à établir des liens sociaux et à montrer ce qui fait de leur région un 
endroit spécial où vivre. La deuxième composante encourage les nouveaux enseignants à organiser des 
événements communautaires en français dans le but d’améliorer leur confiance et leur enthousiasme à 
l’égard de l’enseignement du français. 

Depuis plusieurs années CPF a soulevé la question de la pénurie d’enseignants de français auprès des  
gouvernements, et a identifié à cet égard trois principaux domaines d’action. Il s’agit notamment de r 
ecruter davantage d’enseignants de langue française de l’extérieur de la province, de fournir la formation  
dont a besoin un nombre accru d’enseignants de langue française dans la province, et de se concentrer  
principalement sur le maintien en poste des enseignants de langue française en exercice. 

Canadian Parents for French 

Canadian Parents for French (CPF) est un réseau national de bénévoles qui valorisent la langue française 
comme composante intégrale du Canada et qui se dévouent à la promotion et à la création d’occasions 
d’apprentissage du français comme langue seconde pour les jeunes du Canada. 
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Pour plus d'informations, veuillez contacter : 

Jason Howe 
Executive Director/Directeur general 
Canadian Parents for French - British Columbia & Yukon Branch 
778-329-9115 ext 316 
jason.howe@cpf.bc.ca  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


